

## Pressemitteilung

### Kleine Gärtner: Grundschule Ostheim erhält Spende für "Gemüse-Ackerdemie"

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale  
Bad Neustadt, 11. Mai 2024

In der Grundschule Ostheim herrscht Aufregung und Begeisterung, denn ein neues Bildungsprojekt sorgt für großes Interesse und Engagement bei den Schülern: Die "Gemüse-Ackerdemie". Dank einer Spende der Sparkasse Bad Neustadt in Höhe von 1500Euro konnten vier Hochbeete angeschafft werden, der Grundstein für dieses Projekt, berichtet die Sparkasse in einer Pressemitteilung, der folgende Informationen entnommen sind.

Die Idee hinter der Gemüse-Ackerdemie ist einfach: Kinder lernen nicht nur theoretisch etwas über Pflanzen und ihre Bedeutung für die Ernährung, sondern können dieses Wissen auch praktisch anwenden. Die Hochbeete bieten den Schülern die Möglichkeit, selbst Hand anzulegen und Gemüse anzubauen. Dabei sollen sie lernen, Verantwortung zu übernehmen und Geduld zu üben, während sie darauf warten, dass ihre Pflanzen wachsen und gedeihen.

Unterstützt wurden sie bei den ersten Arbeiten durch Julian und Carina vom Verein "Acker". Sie halfen den Kindern beim Bepflanzen der Beete, brachten Fachwissen und Begeisterung für die Natur ein. „Es ist schön zu sehen, wie die Kinder mit so viel Freude und Eifer bei der Sache sind.“, sagt Carina, während sie den Schülern erklärt, wie man die verschiedenen Gemüsesorten richtig pflegt.

Das Projekt wäre ohne die Zusammenarbeit mit dem Verein und der AOK nicht möglich gewesen. „Wir sind dankbar für die großzügige Spende der Sparkasse und die Unterstützung der Partner. Die Gemüse-Ackerdemie ist nicht nur eine Bereicherung für unseren Unterricht, sondern auch für das gesamte Schulleben“, erklärte Stephanie Urban, die Schulleiterin.



Freuen sich über die Hochbeete: Schülerinnen und Schüler der Grundschule Ostheim mit (von links) Schulleiterin Stephanie Urban, Wolfgang Sauer (Nachhaltigkeitsbeauftragter der Sparkasse Bad Neustadt) sowie Julian und Carina vom Verein 'Acker'.  
Foto: Sparkasse, Theresa Schneider

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de